

さくら学級：6月の様子



<音楽交流の様子>

1年生との音楽交流を行いました。1年1組がさくら学級にきて、一緒に「ひがしの子」を歌ったり、手をつないでリズムあそびをしたりして楽しく活動しました！



<リズム交流の様子>

3年生とのリズム交流も行いました。リズムとは、ピアノのメロディに合わせて跳んだりはねたりするリズムのことです。3年生にとってリズム交流3回目なので、リズムはお手の物！「あ、この曲知ってる」「スキップするんだよ」と言いながら楽しそうに活動していました。一緒に「孫悟空」の歌も歌えて盛りだくさんな活動となりました！



<子どもまつりの様子>

6月9日(土)は、子どもまつりがありました。さくら学級の今年のお店は「さくら刺しゅうしおり屋さん」でした。さくら学級の子供達がふだんやっている「刺しゅう」の作品づくりを通常学級の友達にも体験してもらおう！というのがコンセプトです。

まずはお客さんに説明をしました。お客さんにわかりやすく説明するために、図を用意してそれを指さしながら説明しました。



お客さんの入りも上々で、前半、後半ともにたくさんのお客さんが来てくれました。さくら学級の子供たちもはいきって

「いらっしゃいませ！こちらどうぞ～」

「生地は何色にしますか？」

「糸を選んでください」

などとお客さんに積極的に話しかける姿が見られました。こんなにたくさんのお客さんに来てもらって本当にうれしかったね！